

Estimados Lectores

En este número de la Revista, Rubén G. Bengió y colaboradores, del Centro Urológico Profesor Bengió de Córdoba, analizan las características clínico-patológicas y evolutivas de 203 pacientes sometidos a prostatectomía radical. Miguel Ángel Bergero y colaboradores, del Sanatorio San Gerónimo de Santa Fe, llevan a cabo una revisión sistemática sobre la utilidad de TEP (tomografía por emisión de positrones) colina en la estadificación del cáncer de próstata. Nicolás Urday y colaboradores, del Hospital de Alta Complejidad "Juan Domingo Perón" de Formosa, comunican su experiencia sobre trasplante renal en bloque con técnica de reimplante modificada, y Estefanía Silva y colaboradores, del Hospital Aeronáutico Central de Buenos Aires, analizan la utilidad de los estudios por imágenes para estadificar a pacientes con cáncer de próstata de riesgo bajo e intermedio.

Con pesar, comunicamos que el pasado 14 de agosto falleció el Dr. Germán Chéliz. Germán fue un gran colaborador durante más de 10 años de nuestra Revista, inicialmente como miembro del comité de redacción y, luego, como asesor del director. Su consejo honesto y su opinión calificada fueron siempre de gran ayuda. Vaya nuestro sentido pésame a sus familiares y amigos.

Pablo Nicolás Contreras
Director del Capítulo de Publicaciones

Dear Readers

In this issue of the Journal, Rubén Bengió, et al, from the Urological Center Profesor Bengió in Córdoba analyze the clinical, pathological and progressive features of 203 patients who underwent radical prostatectomy. Miguel Angel Bergero, et al, from the San Gerónimo Clinic in Sante Fe discuss a systematic review about the use of Choline PET in prostate cancer staging. Nicolás Urday, et al, from the Hospital of High Complexity Juan Domingo Perón in Formosa inform their *en bloc* kidney transplant with modified reimplantation technique experience. And Estefanía Silva, et al., from the Hospital Aeronáutico Central de Buenos Aires analyze the use of imaging to stage low and intermediate risk prostate cancer patients.

It is with great regret that I have to inform that last August 14, Dr. Germán Chéliz passed away. Germán has been an excellent collaborator for our Journal for more than 10 years. Starting as a member of the writing committee and then as advisor to the Director. His honest advice and qualified opinion were always helpful. Our deepest condolences to his family and friends.

Pablo Nicolás Contreras
Editor